



1年生学年つうしん



2024年1月9日

新年あけましておめでとうございます

2024年を迎えました。小学生になって初めて迎えた冬休みはどのように過ごされましたでしょうか。今年はどんな年になるのか、子どもたちも新しい気持ちで胸を膨らませていることだと思います。1年生も残り3カ月となり、もうすぐ2年生です。3学期は、研究発表会やありがとうの班など様々な行事とともに、1年間のまとめの時期です。特に、研究発表会では、本校の1年間の研究の成果と、子どもたちの学びの姿を発表する場となります。毎年、全国から多くの参観者が来校されます。子どもたちには、今まで学習してきた成果を十分に発揮してほしいと思います。気持ちも新たに、目標をもって1年生としての力をしっかり身につける3学期にしていきたいと思います。

子どもたち一人ひとりが明るく元気に過ごし、集団としてさらに大きな力を発揮できるよう、1年担当教員一同、力を合わせていきますので、今年もどうぞご協力をよろしくお願いいたします。



これからの予定



【1月の予定】

- 9日（火）始業式（11時40分頃下校）
- 10日（水）給食開始
- 11日（月）身体測定
- 17日（水）防災学習
- 26日（金）短縮4校時
- 27日（土）研究発表大会
- 29日（月）研究発表大会代休

【2月の主な予定】

- 16日（金）⑤授業参観 ⑥学級懇談会
- 20日（火）ありがとう うれしの班（黄組）
- 21日（水）ありがとう うれしの班（青組）
- 22日（木）ありがとう うれしの班（赤組）

【3月の主な予定】

- 19日（金）卒業式
- 21日（木）給食最終日
- 22日（金）修了式・離任式



研究発表会の登下校について

1月26日（金）研究発表会 前日

- 登校：いつも通り
- 下校：13時20分頃（給食あり）

1月27日（土）研究発表会

- 登校：いつも通り
- 下校：12時15分頃
- 参会者の来校と重ならないように、できるだけ7時30分～8時の間に登校していただけたらと思います。

ひょうご安全の日 1月17日

1月17日で阪神・淡路大震災から29年を迎えます。被災された方々のご苦労や悲しみは、ご本人でないとわからないかもしれません。しかし、わかろうとすること、忘れないことが大事なのではないでしょうか。子どもたちが生まれる随分前の出来事ですが、この震災のことはしっかりと語り継いでほしいと思っています。ご家族の方の中にも被災された方や震災時にボランティア活動をしたという方もいらっしゃるかもしれません。ぜひ、その時の話をお子さまに聞かせてあげてください。

政府の地震調査委員会は、南海トラフで今後40年以内にマグニチュード8～9クラスの地震が発生する確率を90%程度に引き上げました。地震を防ぐことはできませんが、できる限りの対策をしておくことで「減災」することが可能です。私達ができる対策や備えについて再考し、学校でもお話していきたいと思っています。